

## Sainte-Flore... Rendez-vous des peintres



Une toile de Nathalie Chiasson (à droite) sera l'objet d'un tirage, dont les billets permettront de financer ce huitième Rendez-vous des peintres. Le maire Michel Angers et la présidente du comité organisateur Pauline B. Daneault étaient aussi présents lors du dévoilement de l'oeuvre.

Photo: Ève Guillemette

### Isabelle Bédard-Brûlé

Le Nouvelliste

(Shawinigan) Les organisateurs de Sainte-Flore... Rendez-vous des peintres ont dû mettre la pédale douce cette année, ne disposant pas de fonds suffisants pour réaliser certains projets prévus pour l'édition 2010. Malgré les difficultés de financement, c'est tout de même une cinquantaine d'artistes qui s'exécuteront devant public, du 13 au 15 août.

«Nous avons de grandes ambitions, nous avons de grands besoins», a déclaré en guise de discours d'ouverture Pauline B. Daneault, présidente du comité organisateur du rendez-vous.

Le comité a dû mettre de côté le projet de circuit patrimonial qui devait prendre place dès cette année sur le parcours de l'événement.

Ce circuit en cinq étapes se voulait un hommage aux peintres de la région dont Léo Ayotte et Louis «Désol» Désaulniers,

pour ne nommer que ceux-là.

«Nous reportons à l'an prochain et nous espérons que le circuit sera terminé pour 2012. Ce sera une année exceptionnelle, à l'occasion de notre dixième anniversaire», explique Denis Morin, responsable des communications.

Présents au lancement de l'édition 2010, la représentante de la ministre Julie Boulet et Michel Angers, maire de Shawinigan et président d'honneur des rendez-vous 2010, ont tous deux promis d'aider davantage l'événement financièrement, ce qui n'a pas manqué de faire soupirer de soulagement la présidente.

L'événement ne cesse de prendre de l'ampleur, c'est du moins l'avis de la peintre de Québec Nathalie Chiasson, qui assure la présidence artistique pour cette édition.

«Ce que je vois quand je me promène partout au Québec, c'est que plusieurs peintres aspirent à faire le rendez-vous. La réputation est faite, c'est devenu un incontournable», ajoute l'artiste qui fait également don d'une de ses toiles pour un tirage, en espérant que les billets vendus permettront de compléter le financement.

Durant un week-end, les passants pourront voir les artistes s'exécuter dans 53 lieux de création, situés le long d'un parcours s'étirant de l'auberge santé Le Florès jusqu'à la galerie Lumière au pinceau.

Cette galerie, une propriété de l'artiste peintre Lucie Milette, présentera de nouveau cette année les oeuvres en lice pour le prix Coup de coeur du public.

À son habitude, l'église abritera quant à elle une exposition constituée d'un échantillon des oeuvres de tous les artistes participants.

L'édition de 2010 marque la fin des expositions hommage au peintre de Sainte-Flore Léo Ayotte, qui avaient lieu au presbytère depuis trois ans.

Ce dernier cède la place au peintre shawiniganais Louis Désaulniers, dont une vingtaine d'oeuvres seront regroupées dans un hommage posthume.

En ce qui concerne les artistes en herbe, ils pourront parfaire leur technique à la caserne des pompiers, en compagnie des artistes Hélène Lafontaine, Danielle Julien et Jeanne d'Arc Trudel. Des conférences et des prestations musicales sont également au menu.

Tous les détails de la programmation se retrouvent dans le nouveau site Internet au [www.rendezvousdespeintres.ca](http://www.rendezvousdespeintres.ca) (<http://www.rendezvousdespeintres.ca>)

[Détente](#)

[Avis de décès](#)

[Archives](#)

[Petites annonces](#)

[Plan du site](#) [Modifier votre profil](#) [Foire aux questions](#) [Nous joindre](#) [Conditions d'utilisation](#) [Politique de confidentialité](#)